

# *Proyecto de Resolución*

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

## **RESUELVE**

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la competencia universitaria internacional del continente americano de básquet 3x3 "FISU AMERICA 3X3 CIPOLLETTI 2024," que reúne a universidades de todo el continente y que se llevará a cabo en la Ciudad de Cipolletti, provincia de Río Negro, los días 10, 11 y 12 de mayo del corriente año.

## Fundamentos

### **Sr. Presidente:**

El FISU AMERICA 3X3 CIPOLLETTI 2024 es una competencia universitaria internacional -del continente americano- de la disciplina básquet 3x3 que reúne a universidades de toda la región buscando la clasificación a la copa mundial universitaria de básquet 3x3. Este año la misma se llevará a cabo en la ciudad de Cipolletti, provincia de Río Negro, los días 10, 11 y 12 de mayo.

La competencia es organizada por FISU América (la organización del deporte universitario de carácter continental), la Federación del Deporte Universitario Argentino y es avalada por la Federación Internacional del Deporte Universitario (FISU). Además de estas instituciones, conforman el comité organizador del evento el CLUB CIF, la Universidad Nacional de Río Negro, la municipalidad de Cipolletti y la secretaría de deportes de la provincia de Río Negro.

Cabe destacar que todas y todos los competidores son estudiantes deportistas que con mucho esfuerzo llevan adelante la Doble Carrera, o sea, son estudiantes a la par que entrenan y compiten en el alto rendimiento.

La competencia, que reúne estudiantes deportistas del más alto nivel deportivo, tiene el valor de, además de ser una gran espectáculo, transmitir los valores de la doble carrera a los y las jóvenes, ya que cada uno/a de los y las participantes son ejemplo de que estudiar en el nivel superior y hacer deporte es posible.

El torneo admite como máximo 16 equipos de varones y 16 equipos de mujeres, de universidades o instituciones de nivel superior, todos compuestos por estudiantes universitarios mayores de 18 años y menores de 25 años de países de nuestro continente. Los equipos campeones en cada rama clasifican directamente a la Copa Mundial Universitaria de 3x3. A su vez cada equipo admite hasta dos oficiales acompañantes.

La ciudad de Cipoletti espera entonces la visita de aproximadamente 170 personas que se reunirán desde el día 08 de mayo y hasta el 13 de dicho mes. La competencia se realizará en el Estadio Municipal y se espera que constituya una oportunidad de festejo y celebración para toda la ciudad.

Para el evento se planificaron shows e intervenciones con los espectadores que harán que sea un gran espectáculo, muy entretenido y por demás una

experiencia única. Además se invitó a las escuelas de danzas de la ciudad y alrededores así como al Instituto Universitario de Arte de la Patagonia para que puedan también mostrar sus repertorios y que las familias puedan ser convocados.

En el Estado Municipal habrá también una feria de emprendedores, con el objeto de que puedan mostrar sus producciones al público local y por supuesto a los extranjeros que asistan.

En el marco del evento se invitó a la cátedra de kinesiología de la Universidad de Flores, y al Centro de Nutrición y Deporte quienes estarán como asesores para los atletas participantes.

Asimismo durante el torneo se convocará a estudiantes universitarios de los profesorado de la zona así como también de la Universidad Nacional de Río Negro y del Comahue y a la comunidad en general para que colaboren con el evento de manera voluntaria, recibiendo para dicha participación una capacitación y una certificación.

También se han invitado a las escuelas públicas primarias y secundarias para que a través de los departamentos de Educación Física puedan visitar el estadio durante la competencia, además de trabajar y aprovechar la visita de estos estudiantes deportistas.

A través de las Asociación de Básquet del Alto Valle de Río Negro y Neuquén se invitó a los clubes locales a disfrutar del torneo. Se organizará en conjunto un torneo de 3x3 local, aprovechando el contexto de un estadio de nivel internacional y también un torneo para jugadores menores que puedan aprovechar este entorno.

Como parte de un legado responsable del evento se entregarán medallas hechas con material reciclado y también, para poder hacerlo participativo, se realizó un concurso para el diseño de las mismas con una ganadora que nos envió su diseño desde Colombia.

Además de dar a conocer la ciudad de Cipoletti como una ciudad deportiva y explotar su capacidad de alojar un evento de esta características, el evento ofrece la oportunidad de mostrar a los visitantes las atracciones turísticas de la ciudad.

Finalmente el impacto económico positivo para la ciudad es incuestionable. Se prevé la llegada de alrededor 170 personas para la competencia que dormirán en los hoteles de la ciudad y a quienes se les brindarán los servicios de transporte y comida con proveedores locales.

Se trata de un evento del deporte, y del deporte universitario en particular, de relevancia local y regional incuestionable. Es por todos los motivos aquí explicitados es que solicito a mis pares me acompañen en la aprobación de la presente propuesta de resolución.